

The Air Transat Kids Club welcomes mini-globetrotters aged 2 to 11. Parents can sign up their kids for free at airtransat.com and get loads of awesome perks for the whole family.

Le Club Enfants Air Transat accueille les mini globe-trotteurs de 2 à 11 ans. Les parents peuvent visiter airtransat.com pour inscrire gratuitement leurs enfants et profiter de privilèges pour toute la famille!





Macaroni shells in creamy cheddar and Parmesan sauce, garnished with yellow cheddar, served with apple sauce and cookies

Pâtes coquilles nappées de sauce crémeuse aux fromages cheddar et parmesan, garnies de fromage cheddar jaune, servies avec une compote de pomme et des biscuits



*The Kids Meal is available free of charge by pre-order at least 72 hours before departure for flights between Canada and Europe.

*Le repas pour enfants est offert gratuitement en précommande au moins 72 heures avant le départ sur les vols entre le Canada et l'Europe.